

Liebe Eltern,

08.07.2025

ein weiteres Kita-Jahr geht zu Ende und für unsere Maxis steht der große Schritt in die Schule bevor. Wir wünschen unseren Maxis einen erfolgreichen und fröhlichen Start in die Schule, viel Neugier, Freude am Lernen, neue Freundschaften und eine spannende, erfolgreiche Zeit.



ALLES FÜR DIE FÖRDERUNG
UNSERER KITA-KINDER

Herzlich willkommen auf der Homepage des Fördervereins der Evangelischen Integrativen Kindertagesstätte Schellingstraße in Monheim Baumberg. Als gemeinnütziger eingetragener Verein unterstützen wir unsere Kita bei großen und kleinen Projekten, die den Alltag der Kinder bereichern und das Umfeld für ihre Entwicklung verbessern.

Evangelische Kindertagesstätte Schellingstraße

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir jetzt eine eigene Fördervereinsseite haben, die wir nach und nach mit aktuellen Informationen und Neuigkeiten pflegen werden.

Auf unserer **neuen Homepage** finden Sie ab sofort aktuelle Informationen vom Förderverein – zum Beispiel zu Veranstaltungen, Aktionen und Neuigkeiten.

Sie erreichen die Seite unter:

👉 <https://fv-kita-schellingstrasse.de>

Geben Sie die Adresse gerne weiter, damit uns mehr Menschen erreichen können!

Zum Abschluss des Kita-Jahres verabschieden wir uns in die Sommerferien. Wir danken allen Familien für das entgegengebrachte Vertrauen und die schöne gemeinsame Zeit. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Ferienzeit und freuen uns, im neuen Kita-Jahr wieder von uns hören zu lassen.

Herzliche Grüße
der Förderverein